

„Es ist wirklich so, dass die Eltern stolz auf ihre Söhne sind, wenn sie sehen was sie in der „GenerationenWerkstatt“ für tolle Sachen tun.“

Klaus Greiwe,
Lehrer „Schule Am Roten Berg“ in Hasbergen.

Die Ursachenstiftung zieht um. Unser Büro hat ab 1. Juni 2017 eine neue Adresse.

Das Stiftungs-Team in neuer Umgebung

Nach neun Jahren vertrauensvoller Zusammenarbeit in der Bürogemeinschaft mit der Ruf-Personalleitung im Zentrum von Osnabrück an der Krahnstraße 11 wechselt die Ursachenstiftung ihren Standort in den Stadtteil Wüste.

Unsere neue Adresse:

Ursachenstiftung
Martinsburg 15
49078 Osnabrück

Tel: +49 (0) 541 94422 1779

Fax: +49 (0) 541 94422 44



Das Stiftungs-Team

von links: Renate Beineke, Dr. Klaus Stein, Johannes Rahe, Sebastian Kotte, Gabriele Rahe, Stephan Kampmeyer

Veranstaltung im Rahmen des Deutschen Stiftungstages 2017 am 19. Mai in der Handwerkskammer Osnabrück.

Im Rahmen des Deutschen Stiftungstages vom 17. bis 19.5.2017 in Osnabrück fand am Freitag, den 19.5.2017, in der Handwerkskammer Osnabrück-Emsland-Grafschaft Bentheim eine Veranstaltung der GenerationenWerkstatt statt.



Dr. Kuther von der Hessenstiftung
bei seinem Impulsvortrag

Fast 70 Teilnehmer waren aus ganz Deutschland angereist, um sich über die „GenerationenWerkstatt“ zu informieren. Handwerkskammer-Präsident Peter Voss begrüßte die Teilnehmer mit dem Slogan „Unser größtes Talent: Talente fördern“.

Der anschließende Impulsvortrag von Dr. Kuther von der Hessenstiftung stand ganz im Zeichen des Projekttransfers.

- > Bedeutung der GenerationenWerkstatt für Familie.
- > Bedeutung der GenerationenWerkstatt für Jungen.
- > Bedeutung der GenerationenWerkstatt für Betriebe.

Eine anschließende Präsentation von drei Projekten machte die Vielfalt der Möglichkeiten in den „GenerationenWerkstätten“ deutlich.

In den dann folgenden Workshops wurden alle anstehenden Fragen zum Thema der Veranstaltung: Die GenerationenWerkstatt: „Von einer lokalen Projektidee zum Multiplikationsprojekt in der Berufsorientierung und Persönlichkeitsentwicklung“ beantwortet.

Das nächste Projekt:

- **Wurst Stahlbau, Bersenbrück:** Vier Schüler der von-Ravensberg-Schule Bersenbrück bauen gemeinsam mit ihrem Betreuer geschmiedete Regenmesser. Auftakt war am 05.05.2017.